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第2683回例会

７月22日　期首クラブ協議会（委員長報告）
８月５日　卓話

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：岸　本　泰　次
副会長：石　井　　　誠
幹　事：滝　　　克　芳
副幹事：田　村　　　洋

「健康に、明るく、行動しよう」

http ://fuj i - rc .com/

2020.7.15

会 長 挨 拶 岸 本 泰 次

コロナウイルス感染の収束の兆しが見えない中、第２波
ともいえる感染者が出ています。いよいよ夏本番を迎え、
私たちの防止策としてすっかり定着し、かかせないのが
【マスク】です。
マスクをしていると体全体が熱く、息苦しくなり、いつ
もと違った以上に汗をかきやすくなります。
夏のマスク着用時の悩みを、資生堂がインターネットで
調べたところ、(熱い、蒸れる、息苦しい）が80%以上で
一番多く、次いで多いのが（マスクへのメイクの付着）
だそうです。女性にとっては夏のメイクは化粧崩れとの
戦いでもあり、男性と違い大変であると思います。
熱さを感じるのは、マスク内の温度が急激に上がり同時
に皮膚温度が高くなり、汗や皮脂の量が増えるからだそ
うです。
熱さ対策としては（汗を拭き、首から胸元を冷やすのが
いいそうです｡）
今マスクは通気性や、涼しさ、冷たさを感じる機能性素
材を用いたマスクを、さまざまな企業が発売し始めてい
ます。
でも単価は１枚1,000～3,000と高い、でも洗えば何回も
使えるとうたっています。
気象庁の発表では、この夏は酷暑となり、例年より暑い
そうです。マスクの着用が熱中症を引き起こします。例
年以上に注意が必要です。またコロナウイルスは暑さに
弱いとは言えないようです。機能性マスクと三密の効果
に期待し、例会もクールビズで、厳しい夏をのりきりた
いと思います。

ソング 「それでこそロータリー」

親睦委員会 植 田 眞 晴
会員誕生日

家族誕生日
結婚記念日

岸 本 泰 次
石 橋 広 明
加 藤 仁 一 郎
塩 谷 知 一
木 村 　 仁
等 　 健 次

S 1 9 . ７ . 1 5
S2 8 . ７ . 1 5
S 3 5 . ７ . 1 7
S5 3 . ７ . 2 1
S 4 6 . ７ . 1 7
S5 5 . ７ . 1 9

★私のスマイル
榮賀　明君　コロナ終息しますように！
吉田浩之君　ガバナー補佐、ご苦労様です。
　　　　　　宜しくお願いします。
滝　克芳君　本日は、小林ガバナー補佐を迎えての卓話
　　　　　　です。宜しくお願いします。
岸本泰次君　ガバナー補佐小林様、期首訪問ご苦労様で
　　　　　　す。心より歓迎申し上げます。

「富士山百景」黄金富士「富士山百景」黄金富士

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 33名　　　33名　　   8名　　　 25名 　    75.7%
2681回　7/1確定

2682回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 33名　　　33名　　    5名　　   28名　 　 84.8%

植 田 眞 晴
出 席 報 告

〔ビジター〕 ガバナー補佐　小林　俊君（沼津北RC）
　　　　   ガバナー補佐事務局　内野　聡君（沼津北RC）



望 月 昭 宏編集者

太田義隆委員長
　昨年度は有志での京都洛南ロータリーク
ラブをホストとして京都へ行く予定でした
が新型コロナウイルス感染防止のため訪問
は中止となりました。
本年度内に新型コロナウイルス感染の終息
目途がたった場合には京都洛南ロータリー
クラブと調整し京都への訪問について再考
します。

ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問

姉妹クラブ委員会

富士RC クラブ協議会2 「委員長報告」

ガバナー補佐 小林 俊君　ガバナー補佐事務局 内野 聡君
（沼津北RC）

　　　　　　　　〈卓話予定日〉
　　　　　　　　　2020年
　　　　　　　　　８月５日、10月７日、10月21日、
　　　　　　　　　11月11日、11月25日、12月16日
　　　　　　　　　2021年
　　　　　　　　　２月24日、４月７日、４月14日
　　　　　　　　　卓話者については未定ですが、外部卓話６
　　　　　　　　　回、会員卓話３回を予定しております。
外部卓話者を行っていただく方がおりましたらご紹介をよろし
くお願い致します。
会員卓話に付いては、会員全体の中からお願いをしてゆきたい
と思います。

吉田浩之委員長プログラム委員会


